
平成２７年度第１回役員班長会 

 

議事録 

・日時   平成２７年５月 25日 

・会場   荒井山ハウス 

・出席者 坂東副会長 鶴羽副会長 野中副会長 戎会長 高田女性部員 羽鳥会計部長  

     金田１班長 長田６班長 西田５班長 笠井７班長 大高９班長 宮本 10班長 

          福島 13 班長 西澤 14 班長 田中 3 班長 姉崎 17 班長 三上 12 班長代 鈴木

16班長 田中 4班長 伊藤 11班長 高橋 2班長      計 21名 

  

1 戎 会長報告 

○荒井山ハウスと町内会の現状についての説明とご理解のお願い 

○防災備蓄についての現状 

 ・避難場所宮の森中学校・大倉山小学校・の備蓄内容と大倉山ジャンプ競技場の水の保管 

  状況説明と町内会地図について解説 

 ・ゴミステーションについて予算の進捗状況について 

 ○質疑 

  ２班高橋班長より町内会の公式見解としては敷地内設置を勧め、市からの補助等も得

ている、他町内会のように敷地内優先の見解を強く打ち出すべきだと思う。 

                ↓ 

  もっともなご意見で支持したい。表現については配慮したい。次回ゴミステーションの

数と現状をご報告、頂ければありがたい。 

 ○入学祝い品について６月に入り次第実施したい。 

  ５班長西田班長から名簿から娘の名が抜けている⇒大倉山小学校に確認する。 

 

２各部報告 

 総務部 入会のお願い・会費回収・会計部への入金の領収関係書類の説明と伝票一括入金

における書類の説明。未入会転入者は知らせてほしい。各イベントの参加もよろ

しくお願いしたい。 

  質問 10 班宮本班長より回収タイミングと会計部への入金の目途をお知らせ頂きたい。 

          ⇒七夕祭りを目途としたい。（戎会長） 

  質問 らくら宮の森の回収はどうすればよいか（長田班長）⇒会長担当で振り込みを依

頼したい 

 女性部 年間行事について  ９月・11月バスツアー ７月・１０月に体験教室予定 

     他、各種イベントの手伝いをお願いすることがあるのでよろしくお願いします。 
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保安・施設部 スクールガード大倉山学校では林部長と戎会長が登録されており 

       青色パトロールは月１回ぐらいで宮の森交番と共同で各学校周辺パトロー

ルを実施している。 

       セイコーマート前での交通指導員による毎朝の交通指導はスクールガード

とは別。月木は佐藤進氏、火曜こぶし自治会金山氏他、太田先生も参加 

 

衛生部    資源回収については北海道資源回が毎月布・新聞・段ボール・金属類 

       ビンカン、など多品種に渡り回収し月２万円ぐらいの実績である。 

質問   10班長：回覧の書類は資源回収で出してよいか⇒ＯＫです。 

     6/18札幌聖心女子学院生徒さんによる舗道美化清掃運動が実施される。 

 

会計部    会費の振り込みを提案したい。⇒振り込みの場合、明細書を添付して、全体

金額と班を明記しＦＡＸしてほしい。 

      ２班長より質問：振込明細を添付は必須で、それがないのはおかし

い ⇒従来の回収方法で実施し明細と会計伝票を添付しお届け頂

く方法でお願いしたい。 

 

広報部    会報は年５回役員班長会の議事録のダイジェスト版を中心に、

広報はイベント中心で掲載している。実行委員としては９月の

ジンギスカン大会での焼き台の半ドラムの新規購入を計画して

いるので購入情報の協力をお願いしたい。 

 

厚生部    厚生部実行委員会として７月 25（金）〜8/1（土)ラジオ体操、宮の

森中学校庭で実施 

       七夕祭りを８/２に予定 

       見守り活動については現在の１８班の数を４０ぐらいの分区に分

けた時に初めて可能になる。ゴミステーションの数ぐらいにはし

たい。 

 

その他    連絡はＦＡＸ以外メールでお願いします。tkebisu@live.jp もしく

は tyubo777@yohoo.co.jp 

             ホームページ http://araiyama.jp には情報が多くのせられています

のでなるべく閲覧するよう心掛けてください。 
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